



## El número de muertos por Otis es de 46, informa Evelyn Salgado

En enlace telefónico a Palacio Nacional, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, dio el balance de los trabajos tras la devastación del huracán Otis en Acapulco. Hasta el momento, la mandataria estatal señaló que el número de muertos se mantiene en 46, como se contabilizó hasta la noche del lunes, de acuerdo con los reportes de la Fiscalía General de Estado de Guerrero.

<https://guerrero.quadratin.com.mx/el-numero-de-muertos-por-otis-es-de-46-informa-evelyn-salgado/>